
                              
    Il Presidente, Marco Silvestroni      
       

                                                    

Istanza urgente 
“ai  sensi  del  comma  3  art.  21  del  Regolamento  sul  funzionamento  e 
l’organizzazione del Consiglio Metropolitano di Roma Capitale”.

Oggetto: tutela salute degli alunni IIS “Enzo Ferrari” di via Grottaferrata n° 76 – Roma.

PREMESSO CHE

L’edilizia scolastica concernente gli istituti secondari superiori rientra nelle funzioni fondamentali 

delle Città Metropolitane;

l’Istituto di Istruzione Superiore “Enzo Ferrari” ubicato in via Grottaferrata N° 76 - 00178 - in 

Roma,  con  gli  indirizzi  formativi  in  Informatica,  Elettronica,  Elettrotecnica,  Amministrazione, 

Finanza e Marketing rivolge la sua offerta formativa ad un bacino notevole di utenti considerata 

l’alta densità abitativa del municipio in cui ricade; 

CONSIDERATO 

che in tale Istituto Scolastico  si tengono anche un corsi serali, determinando un numero delle classi  

pari a 25 per un totale di circa 750 alunni;

la struttura scolastica, nata intorno agli anni ’70 è composta di padiglioni, adibiti ad aule, laboratori, 

palestre, biblioteca e uffici;

che circa un terzo di questi padiglioni non possono essere utilizzati poiché la copertura degli stessi è 
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composta di amianto, limitando di fatto l’utilizzo e la funzionalità per gli alunni e le classi;

 dalle notizie in possesso allo scrivente Gruppo Consiliare nell’anno 2002 e successivamente nel 

2012  sono  stati  eseguiti  dei  lavori  d’incapsulamento  conservativo,  mettendo  in  sicurezza  i 

padiglioni  menzionati  e  che tali  interventi  sono stati  espletati  da una ditta  specializzata  che ha 

rilasciato rispettiva attestazione di validità e conservazione degli ambienti per soli otto anni;

Il SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE

CHIEDE AL SINDACO VIRGINIA RAGGI, AL VICESINDACO FABIO FUCCI, AL 

DELEGATO ALL’EDILIZIA SCOLASTICA MARCELLO DE VITO E AGLI UFFICI 

COMPETENTI DI INDICARE:

quali interventi urgenti immediati ed essenziali, si intendono attuare per il riutilizzo di questi spazi e 

per  salvaguardare  la  salute  degli  alunni,  dei  docenti,  del  personale  di  servizio  e  degli  abitanti 

limitrofi,  affinché  venga  rimossa  la  copertura  di  amianto  ormai  non  più  soggetta  ad  ulteriore 

procedimento conservativo come sancito dalla normativa vigente;

Il Presidente
                                    Marco Silvestroni
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